

## **MARIE CHEVALLIER LLEGA A SU BODA ENTRE UN MAR DE LÁGRIMAS**

**La nuera de Estefanía de Mónaco estaba muy emocionada a su llegada a la Catedral para darle el `sí quiero´ a Louis Ducruet**

Louis Ducruet y Marie Chevallier ya son marido y mujer. Se casaron el sábado 27 de julio en la Catedral Notre-Dame-Immaculada en Mónaco, el mismo escenario en donde el príncipe Rainiero y Grace Kelly se casaron en 1956. La novia llegó al templo religioso en un coche descapotable de época. La joven no podía reprimir las lágrimas con la emoción del momento, pues iba a hacer realidad su gran sueño de casarse con su príncipe azul.

Fueron numerosas las medidas de seguridad en el principado para que no se tomaran imágenes de los contrayentes e invitados, pues las fotografías iban a ser distribuidas por los propios novios como ocurrió en el enlace de Carlota Casiraghi y Dimitri Rassam. A pesar de esas medidas, se puede ver a una emotiva nuera de

Estefanía de Mónaco, que entró en la Catedral con las lágrimas a flor de piel.

Este enlace puso el broche de oro a una historia que se inició hace siete años y que han llevado con total discreción. Louise Ducret es el hijo menos mediático de la princesa Estefanía y habrá que esperar para ver si todo sigue igual o si hay cambios en su vida tras el enlace religioso, que tuvo lugar al día siguiente del civil en el Ayuntamiento.

Marie Chevallier estudió al igual que Louis en Skema, una escuela de negocios francesa, donde cursó estudios de Administración de Empresas. Posteriormente completó su formación en Marketing en la Universidad Western California, en Cullowhee, en Carolina del Norte, donde su ya esposo también realizó estudios de Marketing Deportivo.